



**COMPTE-RENDU de la SORTIE
VTC du 08 JANVIER 2024 reportée
au 10 JANVIER puis reportée au 22
JANVIER 2024**

Bonjour,

La sortie de ce mois-ci a été repoussée à deux reprises en raison d'une météo défavorable.

Aujourd'hui la température matinale est très fraîche, le ciel un peu chargé mais le vent inexistant. Comme prévu, les 5 cyclistes présents s'élancent à l'heure pour effectuer les 50 km programmés. Après quelques km sur des chemins qui bordent des terres agricoles, nous traversons Le Cailar, franchissons le Vistre pour aller rejoindre la piste cyclable qui relie Vauvert à Gallician. Arrivés à Gallician, un détour s'impose pour faire un petit achat. Nos emplettes faites, nous repartons en direction de Franquevaux. Le soleil a fait son apparition et la température a pris quelques degrés. Le trajet pour retrouver Gallician s'effectue sur le chemin de halage le long du "canal du Rhône à Sète" au milieu des chevaux. Nous voilà arrivés à destination pour prendre notre repas de midi bien installés au soleil, au bord du canal. Le café pris au bar du coin, nous pouvons repartir par la piste cyclable vers le pont des Tourradons. Nous ne manquons de profiter de cette faune magnifique qui borde notre itinéraire. Oiseaux, chevaux, taureaux semblent nous regarder passer. Pour notre retour vers le Cailar nous longeons le Vistre par des chemins très confortables et maintenant direction Aimargues. Un invité à 4 pattes, imprévu, nous accompagnera jusqu'à notre point d'arrivée "Bricodépot"

Ce fut une très belle journée avec le seul regret de n'avoir pu motiver que 5 d'adhérents pour une sortie vélo accessible au plus grand nombre.

Je tiens à féliciter les participants qui ont fait preuve de bonne humeur. Merci à tous.

Jean Max